

Nachrichten

Baden-Württemberg

Bodensee

Heilbronn

Karlsruhe

▶ Rhein-Neckar

Stuttgart

Südbaden

Tübingen

Ulm

Über uns

Rheinland-Pfalz

Deutschland und die Welt

Sport

E-Mail



Region Rhein-Neckar

Rückblick

Meldungen aus der
Region Rhein-Neckar
[mehr]

Dossenheimer lebt für ein Jahr im Wald



Eigentlich kann man sich ja kaum was Schickeres vorstellen: Da arbeitet man als gutbezahlter Golflehrer in der Metropolregion, und spielt den den ganzen Tag draußen an der Luft mit netten Menschen Golf? Naja, der ehemalige Golflehrer Marc Freukes konnte sich durchaus was Schickeres vorstellen. Freukes packte Ende Dezember ein paar Sachen zusammen und zog in den Wald. In ein Tipi. Ein Zelt. Und da lebt er nun seitdem fünf Tage die Woche. Und auch das hat aber - so merkwürdig es klingt - eigentlich berufliche Gründe. Friederike Kroitzsch erzählt Ihnen die ganze Geschichte:

Kroitzsch, Friederike